

Peña Verde S.A.B. anuncia cambio Director General de General de Salud

Ciudad de México, México, 31 de octubre de 2025 – Peña Verde, S.A.B. (BMV: PV) (“Grupo Peña Verde” o la “Compañía”), el único grupo mexicano dedicado a la gestión de riesgos de forma integral, informa al gran público inversionista y a los accionistas de Peña Verde S.A.B. a partir del 27 de octubre de 2025, Lorena Cruz Vega asumirá la Dirección General de General de Salud, Compañía de Seguros, S.A., subsidiaria de la emisora.

Lorena Cruz reportará directamente a Juan Manuel Friederich, quien será responsable de la Unidad de Seguros de manera integral. Por su parte, Fabián Casaubón desempeñará el rol de Consejero y Consultor Externo en el desarrollo de nuevos productos.

En congruencia con nuestro plan estratégico Potencial sin límites, esta iniciativa busca fortalecer la operación y garantizar la sostenibilidad del negocio en un entorno altamente competitivo.

Grupo Peña Verde mantiene su compromiso con clientes, accionistas y colaboradores, confiando en que esta decisión impulsará el crecimiento de General de Salud y consolidará la posición de la empresa en el corto plazo.

Acerca de la Compañía

Grupo Peña Verde es un conglomerado de empresas relacionadas con las industrias de seguros y reaseguros, que aporta estabilidad financiera, estrategia, servicios, sinergias, economías de escala, rentabilidad, valores y confianza a las filiales del grupo y a sus socios de negocio. La Compañía tiene presencia internacional en países como: Argentina, Chile, Estados Unidos, México, Reino Unido entre otros. Para más información, visite www.corporativopv.mx

Para información adicional o preguntas favor de contactar al equipo de Relación con Inversionistas:

- Fátima V. Calles | facallesc@sapv.com.mx
- Hanna V. Orozco | hvorozcoq@sapv.com.mx

